

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Facultativos de Ubarmin colocan la primera prótesis de codo en el Servicio Navarro de Salud

Este tipo de intervenciones está indicado en casos extremos de patología degenerativa, reumática y postraumática

Viernes, 20 de abril de 2012

Esta mañana ha tenido lugar una Jornada Científica sobre Prótesis de Codo en el Hospital D (Clínica Ubarmin) del Complejo Hospitalario de Navarra en la que, además de las exposiciones teóricas sobre esta técnica quirúrgica, se ha colocado la primera prótesis de codo en el Servicio Navarro de Salud por la

secuela de una fractura. Este tipo de intervenciones están indicadas en casos extremos de patología degenerativa, reumática y postraumática.

La jornada estaba organizada por el Servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología B que dirige el Dr. Pedro Ibarra, con la colaboración activa de los miembros de la Unidad de Extremidad Superior. La intervención ha sido realizada por miembros de esta Unidad asistidos por el Dr. Antuña, uno de los más prestigiosos especialistas nacionales en este campo, y ha podido ser seguida por circuito cerrado de televisión por especialistas navarros y de otras comunidades autónomas vecinas que han acudido para presenciar la cirugía.

La operación ha transcurrido sin incidencias y en el momento actual la paciente se recupera satisfactoriamente.



Vista del Hospital D (Clínica Ubarmin)